

A réécouter : une émission de radio consacrée aux addictions

Mardi 25 août, l'émission matinale "Priorité santé" sur RFI abordait les addictions liées au cannabis, à l'héroïne, à la cocaïne, en posant les questions "Pourquoi devient-on dépendant ?", "Comment estimer sa consommation, entre usage nocif et dépendance ?", "Quels sont les moyens de prise en charge ?", "Comment décrocher ?" ...

Dans cette émission de radio quotidienne présentée en direct par Claire Hédon, durant près d'une heure, des spécialistes font le point sur l'actualité médicale dans le monde.

Étaient invités pour parler des addictions : Jean-Pierre Couteron, psychologue clinicien et Président de la Fédération addiction, Nicolas Bonnet, Directeur du Réseau des établissements de santé pour la prévention des addictions (RESPADD) et le Dr Christian Eyoum, Chef de service en Psychiatrie au Cameroun.

> A réécouter sur [la page web de l'émission](#)